

Fecha: 25-09-2020

Visitas: 1.738.072

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Las Últimas Noticias

Título: **Escolares pueden entrar a todas estas carreras saltándose la ex PSU**Link: <http://www.lun.com/Pages/NewsDetail.aspx?dt=2020-09-26&Paginald=17&bodyid=0>

Michel Nilo reconoce que cuando estaba en el colegio Los Alerces de Talagante era un alumno desordenado, pero le gustaba lo científico. "En segundo medio mi profesora de Ciencias me invitó a una investigación acerca del potencial del canelo sobre bacterias comunes", recuerda. El proyecto tomó vuelo: en un año y medio lograron acceder los laboratorios de dos universidades e incluso fueron invitados a un congreso científico en Italia. Pero después no le fue bien en la PSU.

Ya estaba trabajando cuando –otra vez- su profesora de Ciencias le avisó que había una oportunidad para talentos científicos: el Cupo Explora Unesco. "Postulé y fui de los primeros en entrar", recuerda Michel, hoy alumno de Química y Farmacia en la Universidad de Santiago. "Mucha gente se ve limitada por la prueba y porque no tiene las notas suficientes. Con este cupo se puede acceder directamente", valora.

Esta iniciativa es una vía de ingreso especial para escolares que hayan desarrollado una trayectoria científica en la educación media; nació de un trabajo conjunto entre

Explora -que hoy depende de la Subsecretaría de Ciencia- y la Cátedra Unesco de la Usach. ¿Cuánto hay que sacar en la nueva Prueba de Transición Universitaria (PTU) para tenerlo? "No se pide puntaje", destaca Lorena López, directora de la Unidad del Programa de Acceso Inclusivo, Equidad y Permanencia de la Usach. "Valoramos una trayectoria diferenciada, poner énfasis en aquellos logros que los estudiantes van acumulando durante su trayectoria escolar y pueden tener después oportunidades en universidades de calidad", comenta.

Actualmente hay 18 planteles que ofrecen estos cupos (ver tabla). Cada uno decide la cantidad de vacantes por carrera. ¿Requisitos? haber participado dos años en actividades de Explora en investigación científica escolar o de otras instituciones o programas; notas de enseñanza media; haber rendido la PTU (para egresados de este año) o la PSU (egresados del 2018 y 2019) y una carta de manifiesto de interés. Ojo: no se trata de una beca, sino que asegura un cupo de ingreso a una carrera. Postulaciones desde el 28 de septiembre en explora.cl, <https://bit.ly/3kPvln2> 25-09-2020

Escolares pueden entrar a todas estas carreras saltándose la ex PSU

viernes, 25 de septiembre de 2020, Fuente: Las Últimas Noticias

Michel Nilo reconoce que cuando estaba en el colegio Los Alerces de Talagante era un alumno desordenado, pero le gustaba lo científico. En segundo medio su profesora de Ciencias le invitó a una investigación acerca del potencial del canelo sobre bacterias comunes, recuerda. El proyecto tomó vuelo: en un año y medio lograron acceder los laboratorios de dos universidades e incluso fueron invitados a un congreso científico en Italia. Pero después no le fue bien en la PSU. Ya estaba trabajando cuando –otra vez- su profesora de Ciencias le avisó que había una oportunidad para talentos científicos: el Cupo Explora Unesco. "Postulé y fui de los primeros en entrar", recuerda Michel, hoy alumno de Química y Farmacia en la Universidad de Santiago. "Mucha gente se ve limitada por la prueba y porque no tiene las notas suficientes. Con este cupo se puede acceder directamente", valora. Esta iniciativa es una vía de ingreso especial para escolares que hayan desarrollado una trayectoria científica en la educación media; nació de un trabajo conjunto entre Explora -que hoy depende de la Subsecretaría de Ciencia- y la Cátedra Unesco de la Usach. ¿Cuánto hay que sacar en la nueva Prueba de Transición Universitaria (PTU) para tenerlo? "No se pide puntaje", destaca Lorena López, directora de la Unidad del Programa de Acceso Inclusivo, Equidad y Permanencia de la Usach. "Valoramos una trayectoria diferenciada, poner énfasis en aquellos logros que los estudiantes van acumulando durante su trayectoria escolar y pueden tener después oportunidades en universidades de calidad", comenta. Actualmente hay 18 planteles que ofrecen estos cupos (ver tabla). Cada uno decide la cantidad de vacantes por carrera. ¿Requisitos? haber participado dos años en actividades de Explora en investigación científica escolar o de otras instituciones o programas; notas de enseñanza media; haber rendido la PTU (para egresados de este año) o la PSU (egresados del 2018 y 2019) y una carta de manifiesto de interés. Ojo: no se trata de una beca, sino que asegura un cupo de ingreso a una carrera. Postulaciones desde el 28 de septiembre en explora.cl, <https://bit.ly/3kPvln2> 25-09-2020